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TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 58  DEL 22/03/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  15/03/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 22 del mese di Marzo alle ore 10,20 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 186378 del  10/03/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni  X 

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 8 2 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 22/03/2021 15:02:40 CET

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 23/03/2021 09:34:17 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 15/03/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori   Bruschetta, Prester, Tarantino  il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 8 

 

Votanti     n.° 8 

 

Voti favorevoli  n.° 8 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 15/03/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 15/03/2021 

L’anno 2021, il giorno quindici  del mese di Marzo, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.°186378 del 10/03/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,37, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester, 

Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Rappa, Tarantino e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  

Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura di alcune comunicazioni: 
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• Mail pervenuta dalla Dott.ssa Eliana Calandra, che informa che il progetto 

“Libro Ovunque per otto Circoscrizioni” sta per entrare nella fase 

operativa e presto verrà calendarizzata una video conferenza, dove si 

invita a partecipare il Presidente Antonino Santangelo ed eventuali altre 

persone; 

• Mail pervenuta dalla Signora Pirrello Rosalia, della rappresentante dei 

genitori del plesso della scuola “Carollo”, sita in Largo dello Storno, che 

scrive che da novembre la scuola è presa di mira da un gruppo di ragazzi 

che compiono atti vandalici: hanno già rotto i vetri, sono entrati nella 

scuola, hanno rubato un estintore e, questa mattina, hanno dato fuoco ai 

rifiuti davanti alla scuola. Altro problema riguarda la sporcizia che si trova 

ogni mattina davanti alla scuola: nonostante gli operatori della Re.Se.T. 

facciano il proprio dovere, ogni mattina, davanti alla scuola, si ritrovano 

cartacce, bicchieri e bottiglie, forse perché alcuni ragazzi la sera 

stazionano lì. Si chiede aiuto alle istituzioni.  

  Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente per 

il successivo inoltro alle aziende competenti: 

● “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Mortillaro, n.° 2 e in Via Cosmo 

Guastella, angolo con Via Marinuzzi,”, a firma del Consigliere Prester; 

● “Richiesta reintegro contenitore RSU in Via dell’Antilope e Via del Castoro”, a 

firma del Consigliere Tarantino; 

● “Richiesta reintegro cassonetto RSU in via Guido Rossa”, a firma del 

Consigliere Tarantino; 

Alle 9,41 entra in collegamento il Consigliere Ilardi. Risultano presenti 9 

Consiglieri. 
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● “Richiesta pulizia e diserbo in Via Calogero Sacheli”, a firma del Consigliere 

Bruschetta; 

● “Richiesta pulizia e diserbo in Via Conciliazione”, a firma del Consigliere 

Bruschetta; 

● “Richiesta pulizia e diserbo in Via Barone Scala e Piazza Barone Scala”, a 

firma del Consigliere Terranova; 

● “Richiesta pulizia e diserbo in Via Teodoro Moneta”, a firma del Consigliere 

Terranova; 

● "Richiesta sollecito rimozione rifiuti ingombranti in Via Campisi civico n.° 24”, 

a firma del Consigliere Quartararo 

In riferimento alla mail della Dott.ssa Calandra per il progetto “Libro Ovunque”, il 

Consiglio dà piena disponibilità affinché il progetto si realizzi e delega il Consigliere 

Bruschetta a partecipare, considerato che è stato sempre lui a seguire gli incontri 

precedenti relativi a tale progetto. 

Il Presidente, in riferimento alla segnalazione della rappresentante dei genitori della 

scuola “Carollo”, comunica di avere avuto anch’egli delle lamentele riguardo a questo 

gruppo di ragazzi che compiono atti vandalici; infatti, anche se la scuola è dotata di 

video sorveglianza, a quanto pare, non funziona, per cui è opportuno un confronto con 

l’Assessore Marano per discutere della problematica. 

Chiede la parola la Consigliera Rappa, che afferma che è assurdo che la gente finga 

di non sapere nulla di cosa facciano questi ragazzi. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che dimostra compiacimento 

perché il progetto del “Libro Ovunque” sta per entrare nella fase operativa, in quanto 

è una manifestazione importante e bisognerà fare un lavoro di squadra: occorrerà 

sapere dove verrà realizzata questa tenda nel territorio della terza circoscrizione. 
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Sarebbe opportuno che il Consigliere Quartararo, in qualità di Presidente della 

Commissione Cultura, partecipasse; si augura che, “Covid-19” permettendo, a giugno 

si possa realizzare la manifestazione. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che si augura che si arrivi 

al compimento di questa manifestazione e che l’amministrazione, questa volta, tenga 

in considerazione il Consiglio per la scelta del sito più idoneo ad ospitare la 

manifestazione; auspica che si possa svolgere a giugno, per avere il coinvolgimento 

delle scuole. 

Chiede la parola la Consigliera Rappa, che vuole soffermarsi sul problema della 

sicurezza: infatti, in diverse vie della città, come, ad esempio, Via Guadagna e Via 

Corazza, si vedono accatastati mucchi di legna che verranno bruciati per fare la 

cosiddetta “vampa di San Giuseppe”, con grande rischio per l’emanazione di gas 

nocivi per la salute. Non sa se sia più opportuno segnalarlo alla RAP o ai Vigili Urbani, 

in modo tale che facciano una vigilanza serrata nelle vie della città, per eliminare 

preventivamente questa abitudine. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che consiglia alla collega Rappa di non 

utilizzare come modalità quello delle richieste per la rimozione di questi accatastamenti 

di legni, ma di utilizzare le vie brevi per fare la segnalazione. Afferma poi che la 

vampata è un’abitudine vecchia e consolidata nel tempo, che reca grossi danni alla 

città: infatti, circa tre anni fa, a Piazza Guadagna, con la vampata è stato danneggiato 

il manto stradale, per cui è un fenomeno che va debellato. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che ricorda che in Piazza Guadagna 

non è stato danneggiato solo il manto stradale ma, poiché sotto vi è la metropolitana, 

si è sciolta anche la guaina, si sono bruciati alcuni infissi delle abitazioni vicine 

causando un enorme danno. E’ sua intenzione fare un giro in questi giorni a Piazza 

Guadagna per scongiurare che questo danno possa ripetersi. 
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Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che ricorda che, giorno dieci, aveva fatto 

in Consiglio un intervento su questa problematica, per evitare che si possano ripetere i 

disagi e i danni causati da queste vampe. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino che, sentiti gli interventi dei 

colleghi, specifica che la situazione che vive il quartiere non è felice: occorre un 

maggiore controllo della Polizia Municipale per eliminare questi disagi. 

Alle ore 10,00 esce la Consigliera Rappa, sostituita nelle funzioni di scrutatore dal 

Consigliere Prester. Risultano presenti 8 Consiglieri. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 09 /03/2021, approvato alle ore 10,21, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; Votanti: 8; Voti Favorevoli: 

8. 

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,22, chiude la seduta. 

Il Segretario                                   Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                   Andrea Gulemi 

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 22/03/2021 11:23:00 CET

Signature Not Verified Signed by ANDREA GULEMI
on 23/03/2021 09:33:32 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 22/03/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 15/03/2021



Si attesta che l'atto avente per oggetto: "DELIBERE DELLA III^CIRCOSCRIZIONE 

N.58 DEL 22/03/2021" Ã¨ stato pubblicato all'Albo Pretorio on-line dal 

23/03/2021 al 02/04/2021. 

Id. pubblicazione 4123/2021 

 

 

Il Responsabile dell'Albo Pretorio                                    Il Responsabile dell'U.O. 

      F.to Mariano Corsale                                            F.to Dott. Calogero Miserendino 

 

Cordiali Saluti 


